

# 大山きやらぼく保育園で とりぎんリレー植樹

8月6日（火）、（株）鳥取銀行が本年4月から実施しているリレー植樹が、大山きやらぼく保育園で行われました。

この事業は、鳥取県が推進している「どつとりグリーンウエイブ」の応援活動の一環として行われているもので



▶ 「大きく育つてね」



▶ 花トリピーは  
「かわいい」と大人気

おり、今回の大山きやらぼく保育園でのリレー植樹で、15歳もたちを代表して、年長組の大柄健太さんと高虫直弥さんが、植樹したミカンの木に「大きくなれ」と土をやさしくかけました。また、当日は花トリピーが応援に駆けつけ、子どもたちも大喜びでした。



◀ 出発式の様子

## 始動！青色防犯パトロール

大山町では、自主防犯活動の一環として青色回転灯を車に装着し、防犯パトロールを行う「青色防犯パトロール隊」が結成されました。パトロール隊は、これまで名和地区でパトロール活動を続けておられた、青少年育成指導員の方々を中心に構成されています。

8月1日（木）、パトロー

ル隊の出発式が名和公民館前で行われ、犯罪抑制、事故防止の気持ちを新たにパトロール活動が開始されました。



▲まさに非日常体験！  
びっくりするような水の冷たさに、今が夏だということを忘れそうです



▶ ヤマメを焼く串も、自然の竹を使って、手作りしました

# 雨にも負けず、自然体験！ 「甲川渓流まつり」

きのえがわ

8月4日（日）、「甲川渓流まつり」（主催・中山まちづくり実行委員会）が行われました。雨が降ったりやんだり

を繰り返す不安定な天候でしたが、子どもたちは元気に自然体験をしました。

自然体験タイムでは、甲川の上流に向けて探検隊が出発！ずぶぬれになりながら、全身で甲川の自然を感じていきました。

また、魚のつかみどりでとれたヤマメは、その場で塩焼きにしてパクリ！

「おいしい！」自分のつかめたヤマメは本当においし

楽しくて、おいしい体験を通して、自然の恵みを思い切ら満喫した一日になりました。